



Communiqué de presse

31/22

Montreuil, le 5 avril 2022.

13^{ème} Congrès de la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale qui s'est tenu du 28 mars au 1^{er} avril 2022 à St Malo : *Bon vent à la nouvelle direction fédérale*

Clap de fin du congrès avec à son issue l'élection d'une nouvelle Commission Exécutive Fédérale de 70 membres (65 CEF et 5 membres de Commission de Finance et de Contrôle), la réélection de Mireille Stivala en tant que secrétaire générale de la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale, de Rodrigue Clairret administrateur et de Carine Sédénio trésorière en charge de la politique financière, camarades élu.e.s par la CEF et ratifié.e.s par le congrès le vendredi 1^{er} avril 2022.

Cette nouvelle direction fédérale sera en charge d'impulser et de mettre en œuvre les axes revendicatifs du document d'orientation voté par le Congrès pour les 3 ans à venir.

Lors de ces 5 jours, les congressistes ont échangé et débattu des orientations politiques pour « *une fédération engagée utile et efficace* ». Les 460 délégué.e.s présent.e.s issu.e.s de tous les territoires ont validé et porteront ensemble notre démarche revendicative pour défendre les intérêts de tous les salarié.e.s du sanitaire, du médico-social et du social privé et public.